

CONNECTER.EXCITER. GUÉRIR.



L'édition d'octobre

Guérir par la musique

Institut de recherche en musique et santé En partenariat avec L'IRCuO

Il s'agit aujourd'hui de la première journée de l'édition d'octobre de la série Connecter. Exciter. Guérir. Saviez-vous que l'IRCuO s'est associée à l'Institut de recherche en musique et santé (IRMS)?

Principes fondamentaux de l'IRMS

Interdisciplinarité

Recherche orientée vers l'action

Mise en œuvre

Collaborations

Équité, diversité et approches inclusives



L'IRMS est vouée à l'exploration des interactions entre la musique et la santé et à la mise au point de solutions qui peuvent améliorer le bien-être des personnes et des communautés. Les principes fondamentaux de l'IRMS sont harmonisés avec la mission de l'IRCuO, ce qui en fait un partenariat percutant.

<u>Visitez le site Web</u> de l'IRMS pour en savoir plus au sujet de leur travai et découvrez les autres partenariats de l'IRCuO sur notre <u>site Web ici.</u> Enfin, nous vous invitons à consulter notre billet de demain pour en savoir plus au sujet d'un projet intéressant rendu possible grâce à ce partenariat!

Subvention d'équipe de l'IRCuO

Appuyer la recherche en musique et santé

Objectif:

Mettre en œuvre et évaluer l'impact d'une intervention musicale sur les symptômes d'anxiété et de dépression chez les personnes atteintes de démence.

Intervention

Musique d'un ensemble d'instruments à percussion, une approche musicale bien établie, en groupe et centrée sur le participant. Aucune formation musicale préalable n'est nécessaire.



Dr Gilles Gomeau, Chercheur principal

Directeur, Institut de recherche en musique et santé Professeur, École de musique, Université d'Ottawa

Pour le jour 3 de l'édition d'octobre, nous annonçons l'un des sept projets qui ont récemment reçu une subvention d'équipe de l'IRCuO. Chaque année, l'IRCuO invite les équipes multidisciplinaires vouées à la recherche sur le cerveau à soumettre leurs propositions de recherche.

À la suite d'un processus rigoureux d'examen par les pairs, l'IRCuO et ses partenaires unissent leurs efforts pour offrir des fonds de contrepartie afin de propulser d'excellentes propositions. Cette année, la proposition du Dr Comeau a été retenue pour l'une des subventions d'équipe de l'IRCuO. Ce projet novateur permettra de mettre en œuvre et d'évaluer l'impact d'une intervention musicale sur les symptômes d'anxiété et de dépression chez les personnes atteintes de démence. Pour en savoir plus sur les concours de subventions d'équipe de l'IRCuO, <u>visitez</u>.

Dans l'édition de novembre de la série Connecter. Exciter. Guérir, nous annoncerons tous les boursiers d'une subvention d'équipe de l'IRCuO en 2023! Suivez-nous sur X (Twitter), Facebook et LinkedIn pour voir l'annonce!

Twitter, Facebook, et LinkedIn



L'IRCuO vous invite à vous laisser emporter par LA PRESTATION ROCK DES MÉDECINS



PUB ONE UP COCKTAIL, 1 AVENUE BEECHWOOD 2E ÉTAGE

L'IRCuO présente

PHENOTYPE

avec une prestation de VIBES TRIO



Est-ce possible d'être batteur d'un groupe rock, et neurologue de premier plan spécialiste de l'AVC? Le Dr Dowlatshahi (Dr Dar) et son groupe Phenotype en sont la preuve!

Pour le dernier jour de l'édition d'octobre, nous vous invitons à vous joindre à nous pour faire le lien entre la musique, la santé et la communauté!

Le 1er décembre, laissez-vous emporter par le son de la musique rock lors d'une prestation en direct par le groupe Phenotype – un groupe composé de professionnels de la santé et de chercheurs de la région!

L'événement comprendra aussi une prestation de Vibes Trio et des rafraîchissements seront servis. **Achetez vos billets ici.**